

仕事を楽しむための
WEBマガジン
ビープラス
B+ B-plus
に掲載中!

ECLA販売株式会社

川上和彦 × 濱中治



代表取締役 川上和彦

ホンダテクニカルカレッジ関西卒業後、兵庫県の自動車修理工場に勤務する。技術を習得したのち、大阪府の株式会社川上自動車鍍金塗装に入社。鍍金施工業務を13年、フロント業務で15年の経験を積み、2020年にECLA販売(株)を設立した。

濱中 大阪府泉大津市で自動車用コーティング剤を販売するECLA(エクラ)販売株式会社さん。さっそく商品について教えてください。
川上 エクラハイブリッドコーティングという自動車ボディ用のコーティング剤を中心に販売しています。これはシリカガラス膜と超撥水膜の二層塗膜による高い耐久性と長期間の撥水効果により、美しい光沢と滑らかな手触りを維持することが可能です。さらに、エクラエクスチードデュアルガラスコーティングという商品もございます。これは一般的なガラスコーティングの2倍以上の膜厚で、高レベルな仕上がりが実現可能です。ほかに、エクラウイングというコーティング剤は、フロントガラスに塗れば雨でもワイパーを使わず快適な視界で運転できますよ。また、車内を清潔に保てるファンクリア、クイックデオといった商品を販売しています。ファンクリアは除菌

に、クイックデオは消臭に高い効果を発揮します。
濱中 川上社長がこの業界に入られたきっかけをお聞かせください。
川上 父が鍍金塗装の会社を営んでいたもので、自然な流れで同じ道をめざしました。学校法人ホンダ学園が運営する専門学校、ホンダテクニカルカレッジ関西で自動車について学び、卒業後は兵庫県にある自動車修理工場に住み込みで働きながら経験を積みました。
濱中 しっかりと経験を積んだ後はどうなさったんでしょうか?
川上 父の会社に就職して鍍金業務を13年、フロント業務を15年務めました。当初は、慣れないフロント業務で苦労しましたね。でも、その後はノウハウを身に付け、自分なりの接客方法を確立したほか、気遣いやコミュニケーション能力など、お客様とのやりとりの中から、多くのことを学ばせていただきました。

濱中 職人としての技術に加え、丁寧な接客法も身に付けた川上社長は、まさに販売する商品名のように、ご自身が「ハイブリッド」というわけですね! 今後の目標も教えてください。
川上 コーティングの技術は、自動車業界にかかわらず、さまざまな分野での利用方法があると確信しています。ですから、今後ますます成長が望めると考えています。例えば、消臭や除菌に最適なファンクリアやクイックデオの技術は、福祉業界でも利用できるのではないのでしょうか。これからもいろいろな可能性を考えながら、異業種の方々とも協力していきたいです。
濱中 川上社長が、この先どんなことに挑戦し、どんな風に業界を引っ張っていくのか、今後がとても楽しみです!

愛車をいつまでも美しく進化するコーティング剤



〒595-0005
大阪府泉大津市森町2-18-8
[ホームページ]
<https://www.ecla-japan.co.jp>
[TEL] 0725-51-7028



野球解説者 濱中治

1996年に阪神タイガース入団。2002年には第15回IBAFインターコンチネンタルカップ日本代表に選出された。引退後、二軍打撃コーチとして阪神タイガースに復帰。2019年に一軍打撃コーチを務め、リーグ3位とCS出場に貢献した。現在は野球解説者として活躍中。

詳しくは、ビープラス「経営者インタビュー」にて



仕事を楽しむ 川上和彦

検索